
 

令和3年度豊中市PTA連合協議会・第2回役員会 

Think Different 2021 

〜夢を叶える、未来のために今できることにチャレンジしよう！〜 

6月17日（木）19時〜オンライン会議 

 

次第 

（進行：社会教育課） 

１．会長あいさつ                            吉田会長 

２．各ブロックより報告 

  小学校北部ブロック                      水野ブロック長 

  小学校東部ブロック                      内村ブロック長 

  小学校中部ブロック                      仙崎ブロック長 

  小学校南部ブロック                      瀧川ブロック長 

  中学校北部ブロック                       森ブロック長 

  中学校南部ブロック                      柴副ブロック長 

  副会長会                             竹田委員長 

３．教育委員会より報告 

４．議題案件 

   ・OTTADE見守りサービスのご案内（都市経営部・創造改革課） 

   ・書面総会の報告（6/17時点） 

   ・2/5（土）PTA大会の概要 

   ・南部小中学校再編に伴う連Pブロック再編案 

５．その他 

   ・役員から質疑応答 

   ・事務局から連絡 

   ・次回開催日程の確認      月  日（  ）19時〜教育センター 

６．閉会あいさつ                            会長代行 

 

俺はこんなふうに頑張ってるぜって、このPTA活動をとってくれたら、最高だよね。こういう年

の取り方だったら、年を取っていくのも悪くないなって、もし感じてくれる人がいたらうれしい

ですね。                                 N.YOSHIDA 

（俺はこんなふうに頑張ってるぜって、このアルバムをとってくれたら、最高だよね。こういう

年の取り方だったら、年を取っていくのも悪くないなって、もし感じてくれる人がいたらうれし

いですね。                                E.YAZAWA） 

 



 

 

 

豊中市 PTA 連合協議会・第２回役員会 議事概要 

 

開催日時：6月 17 日（木）19 時〜20時20分 

開催場所：オンライン会議 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

吉田会長（庄内さくら）、仙崎会長代行（豊島）、 

田中会長代行（上野）、足立書記（東豊中）、伊関会計（桜塚）、 

中尾広報委員長（島田）、竹田副会長会委員長（16中）、 

山本副会長会副委員長（15中）、後藤生活安全委員長（13中）、 

水野生活安全副委員長（刀根山）、柴副会長（7中）、 

森副会長（8中）、内村副会長（西丘）、西田顧問（桜井谷）、 

松田顧問（11中） 

〈豊中市教育委員会〉 

田中学校教育課長、野田主幹、大澤社会教育課長、島津副主幹、 

佐々本主査 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

吉田会長から、今年度も良いスローガンが出来上がったことについて謝辞があっ

た。また、改めて連Pからスローガンについて発信し続けたい旨、挨拶があった。 

 

次に、議事次第の順番に先立ち、議題４．議題案件の・OTTADE見守りサービス

のご案内（都市経営部・創造改革課）について、創造改革課の岩崎及び関西電力送

配電株式会社（以下「関電」という。）の竹内様、寺前様から、見守りポイントを

通過したタイミングで位置情報が記録される仕組みや利用方法やサービスについて

説明があった。 

吉田会長から、マンション等を基地局とすることは可能であるか質問があり、関

電の竹内様から、電源コンセントの利用が許可されれば、マンション等を基地局と

することは可能である旨、回答があった。 

仙崎会長代行から、基地局増設の要望について質問があり、関電の竹内様から、

関西電力送配電（OTTADE！事務局）に問合せいただければ、設置について検討す

る旨、回答があった。 

 

２．各ブロックより報告 

水野生活安全副委員長（小学校北部）から、7月31（土）開催のブロック研究大会

に向けて準備をしている旨、報告があった。 

  内村副会長（小学校東部）から、ブロック研究大会の内容（案）として、⓵オン 



 

ラインによるクラブ発表会、⓶SDGｓやPTAに精通した著名人による講演会、⓷ 

SDGｓに特化した団体や企業とのコラボレーション企画などを検討している旨、報 

告があった。併せて、⓷に関して豊中市と包括連携協定を締結している企業や団体 

等を豊中市からご教示いただきたい旨、依頼があった。 

  事務局から、⓷の詳細について担当する創造改革課に問合せた後、情報提供する

旨、回答があった。 

仙崎会長代行（小学校中部）から、7月3日（土）開催のブロック研究大会に向け

て準備をしている旨、報告があった。 

森副会長（中学校北部）から、今年度の担当校である15中を中心にブロック研究

大会の開催に向けて準備をしている旨、報告があった。 

後藤生活安全委員長（中学校北部）から、13中PTAの活動として、生徒や保護者

に必要な情報を掲載した携帯に便利な名刺サイズの印刷物の作成を低予算で企画し

た結果、当該印刷物に印字したQRコードから十三中ホームページ検索やグーグルフ

ォームを使用した防犯に係る通報などの便利な機能を有する物を作成し、生徒や保

護者に配布している旨、報告があった。 

柴副会長（中学校南部）から、7月13日（火）19時開始のブロック研究大会に向

けて準備を進めている旨、報告があった。 

竹田副会長会委員長から、16中ではプール指導での授業、北条小と寺内小では分

散しての授業参観を実施予定である旨、報告があった。 

 

３．教育委員会より報告 

大澤社会教育課長から、以下の事項について報告があった。 

（１）前回の役員会（5月18日）から6月14日（月）までの間、合計8人の学校関

係者のコロナ陽性者が確認されたが、学校内での感染拡大の恐れがないことから

臨時休業は行わなかった。 

（２）5月27日（木）に以下の内容の全国学力・学習状況調査が実施された。 

・小6の国語・算数、中3の国語・数学の知識・技能と活用する力を問う学力調査 

・学習意欲や生活の諸側面等に関する内容の調査 

   （３）今年度から大阪府独自の取り組みとして「すくすくウオッチ」が始まった。 

    ・小5に国語・算数・理科の「教科の問題」を実施 

    ・小5及び小6に教科横断型問題である「わくわく問題」と「児童アンケート」を 

実施 

  併せて、連Pからの要望に基づく各学校への熱中症対策の飲料水配布について、6

月15日に完了した旨、報告があった。 

    

  野田学校教育課主幹から、夏季休業中のプール開放事業（水泳大会含む）につい 

て、⓵12月の連P役員会での意見聴取結果、⓶１月・2月に実施した単Pへのアンケ 

ートの結果、⓷水泳指導の授業を行う予定の小学校が41校中2校であること、⓸昨今 

のコロナの感染状況に鑑みて、今年度は中止する旨、報告があった。 



 

 

事務局から、例年の教職員課文書に基づくお知らせとなるが、8月12日（木）〜

15日（日）の4日間を学校閉庁日とする旨、報告があった。 

 

４．議題案件 

・書面総会の報告（6/17時点） 

   事務局から、議決権行使書の提出締切は6月18日（金）となっているが、6月17

日（木）時点で過半数の賛成をいただいているので、全ての議案は成立した旨、

報告があった。 

   併せて、事務局から、令和3年度予算が成立したので、単Pに連P会費と安全互助

制度の負担金の振込依頼を7月上旬に実施する旨、報告があった。 

  

・2/5（土）PTA大会の概要 

   吉田会長から、詳細は次回役員会で議論検討するが、開催方法をWEB開催とす

るか集合型開催にするかについて各ブロック内で意見聴取いただきたい旨、依頼

提案があった。 

  

・南部小中学校再編に伴う連Pブロック再編案 

   吉田会長から、小中一貫校の庄内さくら学園の開校や統廃合に伴うブロック間

の学校数の偏りが生じていることから、2年後に実施するブロックの再編（案）に

ついて説明があった。 

   仙崎会長代行から、2年後に新ブロックでスタートする時に、ブロック長をはじ

め、特にブロックが変更となる学校の新旧会長同士の引継ぎが難しい旨、発言が

あった。 

   吉田会長から、今後のブロック内の輪番制について、連P役員となるブロック長

の選任は立候補制が望ましく、今年度の単P会長でブロック長を担当されている方

について、可能であれば次年度も引き続き継続いただくなど、経験者にブロック

長を担っていただければスムーズな引継ぎができると考えていること、また、立

候補者がなく輪番によりブロック長が選任される場合でもブロック内での引継ぎ

が円滑にできるように連Pで説明していきたい旨、発言があった。 

   併せて、長期計画として、今年度にブロック再編（案）を確定し来年度はその

周知期間としたい旨、発言があった。 

   後藤生活安全委員長から、従来どおりの小中学校別のブロック再編案に賛成す

るが、ブロック変更に該当する中学校を中心に意見聴取したい旨、発言があった。 

       吉田会長から、現時点のブロックの再編（案）や方向性を公開し、各ブロック

内で意見聴取いただきたい旨、発言があった。 

   また、中学校のブロック再編（案）の説明のため、次回7月開催予定の中学校北

部ブロックの会長会に出席し、経緯等を説明する旨、発言があった。 

   伊関会計から、従来どおりの小中学校別のブロック再編案に賛成するが、数年



 

後に小学校数が減ることも考慮し、小学校のブロック数を4から3に減らす案も一

考検討いただきたい旨、発言があった。 

   吉田会長から、小学校のブロック数の見直しも含めた再編（案）について、該

当するブロックも含め、次回の役員会までに小学校、中学校各ブロックで意見聴

取して頂き、得られた意見等を反映した再編（案）を作る旨、発言があった。 

   併せて、ブロック再編（案）について、従来どおりの小学校と中学校を別々の

ブロックとすることとしたい旨、提案があり、承認された。 

   併せて、ブロック再編（案）について、各ブロック長には各ブロックでの意見

の集約を次回の連P会議までにお願いしたい旨、発言があった。 

 

５．その他 

 ・役員から質疑応答 

   伊関会計から、学校や市役所で机上に設置しているコロナ感染対策用の段ボー

ル製の衝立をPTA活動でも利用したいため、その在庫状況について質問があった。 

   事務局から、現時点で利用可能な在庫は市役所には無いため、学校長に問合せ

いただきたい旨、発言があった。 

    

 ・事務局から連絡 

   事務局から、日本PTA協議会主催の「三行詩の募集」について、小学校2校から

多数の応募があったので、大阪府PTA協議会に提出できる小学校部門3作品に選考

する必要があり、改めて役員に依頼したい旨、報告があった。 

 

 ・次回開催日程 

 事務局から、次回役員会の開催について提案があり、7月15日（木）19時〜教 

育センターで「第3回役員会」を開催することとした。 

 

６．閉会あいさつ 

  田中会長代行から、コロナ禍でPTA活動が難しい時が続きますが、子ども達が楽

しく過ごせるPTA行事を少しずつ行っていきたい旨、挨拶があった。 

 


